
Descriptif pour la location du chalet TIKIWI (4/6 personnes)
Description for the rental of chalet TIKIWI 

Le camping dispose d'un chalet pouvant accueillir 6 personnes (Une chambre avec un grand lit, une 
chambre avec 2 lits simples et un canapé convertible dans le séjour).

30m2 habitables, avec une large baie ouvrant sur une terrasse ombragée au bord d'un ruisseau sur 
laquelle vous pourrez profitez à chaque repas de la nature environnante.

Le chalet comprend une douche, des toilettes, une cuisine équipée (avec réfrigérateur, plaque de gaz, 
four micro-onde...) et le chauffage.

En location toute l'année, ce chalet est équipé pour vous accueillir en toute saison.

Le chalet TIKIWI est un chalet 100% bois avec toit végétalisé.

ATTENTION     : La literie n'est pas fournie. Pensez à vous munir de draps ou sacs de 
couchage ou draps housse ainsi que taies d'oreillers et serviette de bain.

The campsite has a chalet that can accommodate 6 people (one bedroom with a double bed, one 
bedroom with 2 single beds and a convertible sofa in the living room).

30m2 of living space, with a large bay opening onto a shaded terrace on the edge of a stream on which 

you can enjoy the surrounding nature at each meal.

The chalet includes a shower, toilets, an equipped kitchen (with refrigerator, gas hob, microwave oven, 

etc.) and heating.

Rental all year round, this chalet is equipped to welcome you in all seasons.

The TIKIWI chalet is a 100% wooden chalet with a green roof.

IMPORTANT: Bedding is not provided. Remember to bring sheets or sleeping bags, as 

well as fitted sheets and pillowcases.



TARIFS :

Le chalet TIKIWI est disponible pour un minimum de 2 nuitées en basse saison et du samedi au samedi
en haute saison (Juillet/Août).

Basse saison : 80€ TTC par nuit

Haute saison (Juillet/Août) : 540€ la semaine

Service ménage sur demande : 20€

Pour valider votre réservation,
Un chèque de 50% du montant total vous est demandé avant la date de location.

Le chèque est a adresser à SARL-Camping les soulins – 58120 – Corancy
Ce chèque ne sera pas débité avant votre venue.

PRICES :

The TIKIWI chalet is available for a minimum of 2 nights in low season and from Saturday to

Saturday in high season (July/August).

Low season: €80 including tax per night

High season (July/August): €540 per week

Cleaning service on request: €20

To validate your reservation,

A check for 50% of the total amount is required before the rental date.

The check should be sent to SARL-Camping les soulins – 58120 – Corancy

This check will not be debited before your arrival




